
Acta NO 7 

Aos quatro dias do mes de Abril de do is mil e onze, nesta cidade de Portalegre e na 

sala de reunioes do ediffcio dos Pac;:os do Concelho, compareceram: Jose Fernando 

da Mata Caceres, Presidente da Camara Municipal de Portalegre, Maria Adelaide 

Franco Lebreiro de Aguiar Marques Teixeira, Jose Manuel Reboredo Pinto Leite, Paula 

de Fatima LeiWo Alegre, Ana Cristina Carrilho Manteiga, Joao Manuel Ribeiro Batista 

Realinho e Hugo Chichorro e Silva Capote, na qualidade de Vereadores, para 

realizarem a reuniao Ordinaria de Camara. -------------------------------------------------------------

Estiveram presentes os seguintes dirigentes e trabalhadores: Eduardo Antonio Marmelo 

Bile, Chefe da Divisao de Estudos e Projectos, Luis Antonio Nicolau Esteves Chefe da 

Divisao da Cultura, Patrimonio e Turismo, Maria de Jesus Gravilha Pires, Chefe de 

Divisao de Planeamento e Estruturac;:ao Urbana, Jacinta reizinho Chefe de Divisao do 

Ambiente, OTeresa de Jesus Narciso, Chefe da Divisao de Promoc;:ao do 

Desenvolvimento e Modernizac;:ao, Jose Manuel Figueiredo Gandum, Chefe da Divisao 

de Gestao Financeira, Jose Manuel Pires Cavalheiro, Chefe de Gabinete de Apoio ao 

Presidente, Maria Joao Raimundo Rita, Secretaria de Apoio Pessoal a Senhora 

Vereadora Ana Manteiga e Maria Joao Tavares Chefe de Divisao de Recursos 

Humanos, Formac;:ao e Apoio Juridico, que secretariou, coadjuvada pela Assistente 

Tecnica, Joaquina Bagina. :-------------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: Pel as 14.00 horas, foi declarada aberta a reuniao, durante a qual 

foram tratados os seguintes assuntos: -----------------------------------------------------------------------

INTRODUCAO ASSUNTOS EXTRA AGENDA: 

404 - Considerando a urgencia e a natureza das materias, 0 Presidente da Camara 

propos, nos termos do art.° 83.°, da Lei n.O 169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei 

n.O 5-A/2002, de 11 Janeiro e art.° 19.° do Codigo do Procedimento Administrativo, que 

fossem introduzidos na ordem do dia, a apreciac;:ao de alguns assuntos descritos no 

fi na Ida ac t a . ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERAC;:AO: A Camara deliberou por unanimidade, a introduc;:ao extra ordem do 

dia dos assuntos propostos pelo Senhor Presidente.----------------------------------------------------
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Camaro Municipal de Portalegre 

ORDEM DO DIA: 

405 - Balaneeles rellrados no dla 01 de Abril de 2011: 

Comara Municipal: 

Operac;6es Orc;amentais - € 1.125.273,47 (um milhCio cento e vinte e cinco mil duzentos 

e setenta e tres euros e quarenta e sete centimos). --------------------------------------------------

Operac;6es de Tesouraria - € 191.226,48 (cento e noventa e um mil duzentos e vinte e 

seis euros e quarenta e oito centimos). --------------------------------------------------------------------

A Com ara lomo u con heel menlo. -----------------------------------------------------------------------------

Servl<;os Municlpallzados: 

Operac;6es Orc;amentais - € 189.842,68 (cento e oilenta e nove mil oitocentos e 

quarenta e dois euros e sessenta e oito centimos). ----------------------------------------------------

Operac;6es de Tesouraria - € 90.836,18 (noventa mil oilocentos e trinta e seis euros e 

dezoito centimos). -------------------------------------------------------------------------------------------------

A Co mara 10 mou eonhee imenlo. ------------------------------------------------------------------------------

A. GABINETE DE APOIO AO PRESIDENTE DA CAMARA 

406 - Presente inlorma<;:ao n.o 1450 da DivisCio de Obras Municipais de 22 de Mar<;:o de 

201 L na sequencia do pedido leito pela Freguesia da Se, para a coloca<;:Cio de um 

palco para a realiza<;:Cio de um baile no dia 18 de Junho, no ambito dos lestejos dos 

Santos Populares, no bairro do Planalto. -------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar a coloca<;:Cio de um palco, para a realiza<;:Cio de um baile no dia 18 de Junho 

de 2011, no ambito dos lestejos dos Santos Populares. ------------------------------------------------

407 - Presente carta das alunas da II.' Licenciatura de Enlermagem da Escola 

Superior de Saude de Portalegre, de 23 de Mar<;:o de 2011, a solicitar 0 espa<;:o sito no 

"Jardim do Tarro" ou 0 "Mercado Municipal" e apoio logistico, para a realiza<;:Cio de 

um trobalho academico no "Dia Mundial da Saude - 7 de Abril".-------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberau por unanimidade, 

aprovar a cedencia do espa<;:o sito no "Jardim do Tarra", como requerido pelas alunas 

Arlite Dias, Claudia Bico, Paula Morais, Rute Lobo e S6nia Cardoso, alunas da 11.' 

licenciaturo de Enlermagem da Escola Superior de Enlermagem. Mais loi deliberado 
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Camara Municipal de Portalegre 

por unanimidade ceder um palco e cadeiras, para a realizac;:ao do trabalho 

academico no "Dia Mundial de Saude-7 de Abril" .----------------------------------------------------

Foi ainda deliberado por unanimidade, aprovar a cedencia do espac;:o no "Mercado 

Municipal" se as condic;:6es atmosfericas nao permitirem a realizac;:ao da actividade 

no "Jardim do T arro". -----------------------------------------------------------------------------------------------

408 - Presente offcio ref:o 3567, de 29 de Marc;:o de 2011, dos Servic;:os Municipalizados 

de Aguas e Transportes da Camara Municipal de Portalegre, a remeter os 

"Documentos de Prestac;:ao de Contas de 2010". ------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, aprovar 

a Prestac;:ao de Contos de 2010 e remeter a Assembleia Municipal para efeitos do 

disposto na alfnea c), n.o I do ar!.o 53. 0 da Lei 169/99, de II de Setembro, na sua 

actual redacc;:ao. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

B. DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACAO GERAl E FINANCAS 

DIVISAO DE PROMOCAO DO DESENVOlVIMENTO E MODERNIZACAO 

SERVICO DE CONTROlO E GESTAO DE PROCESSOS: 

409 - Presente requerimento apresentado por Cesaltina Maria Ramiro Mousinho 

Bandeiras, a solicitar 0 licenciamento de publicidade e ocupac;:ao da via publica. 0 

pedido em causa respeita ao licenciamento de 2 toldos e I anuncio luminoso, na Rua 

Pedro Maria Gaio, n05, em Alegrete, com informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao 

de Processos de 22 de Marc;:o de 2011, pareceres da DPDM e do DUOM e despacho 

da Senhora Vereadora Ana Manteiga a remeter 0 ossunto a reuniao do Executivo.-----

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 licenciamento de 2 toldos e I anuncio luminoso, na Rua Pedro Maria Gaio, 

n05, em Alegrete, como requerido por Cesaltina Maria Ramiro Mousinho, nos termos da 

informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Process OS e pareceres da DPDM, do 

DUOM e Regulamento Municipal de Publicidade e Ocupac;:ao da Via publica. ------------

410 - Presente requerimento apresentado por Palmira de Jesus Carrilho'Silva Anacieto 

Rodrigues, a solicitar 0 licenciamento de ocupac;:ao da via publica. 0 pedido em 

causa respeita a colocac;:ao de esplanada com 2m2, na Rua Dr. Manuel Frate!, nOl5 

em Alegrete, no perfodo de 01 de Abril a 31 de Agosto de 2011, com informac;:ao dO~ 
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Servi<;:o de Controlo e Gestao de Process os de 29 de Marc;:o de 20 I L pareceres da 

DPDM e do DUOM e despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga a remeter 0 

assun to a reuniao do Executivo. -------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 licenciamento de esplanada com 2m2, na Rua Dr. Manuel FrateL nOl5 em 

Alegrete, como requerido por Palmira de Jesus Carrilho Silva Anacieto Rodrigues, no 

perfodo de 0 I de Abril a 31 de Agosto de 20 I L nos termos da informac;:ao do Servic;:o 

de Controlo e Gestao de Process os e pareceres da DPDM e do DUOM e do 

Regulamento Municipal de Publicidade e Ocupac;:ao da Via publica. -------------------------

411 - Presente requerimento apresentado pelo Sindicato dos Professores da Zona Sui, a 

solicitar 0 licenciamento de ocupac;:ao da via publica. 0 pedido em causa respeita a 
colocac;:ao de uma banca, com I m2, para distribuic;:ao de folhetos, junto a prac;:a de 

taxis, no largo do Rossio, em Portalegre, no dia 30 de Marc;:o de 20 II, com informac;:ao 

do Servic;:o de Controlo e Gestao de Process os de 29 de Marc;:o de 20 II, pareceres da 

DPDM e do DUOM e despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga a autorizar e a 

remeter 0 assunto a reuniao do Executivo, para ratificac;:ao. --------------------------------------

DELIBERAC;;AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, nos 

term os da informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos e parecer da 

DPDM e do DUOM que instrui 0 processo, ratificar nos termos e para os efeitos do 

disposto no n.o 3 do Art. 68.° da Lei n.o 169/99, de 18 de Setembro na sua actual 

redacc;:ao, 0 despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga, de 30 de Marc;:o de 

20 II, que deferiu 0 pedido de licenciamento de ocupac;:ao da via publica, requerido 

pelo Sindicato dos Professores da Zona Sui . ---------------------------------------------------------------

412 - Presente requerimento apresentado por Maria da Conceic;:ao Correia Lopes 

Freitas Ramalho, a solicitar 0 pagamento de publici dade e ocupac;:ao da via publica, 

referente a 2 toldos e 1 letreiro, em divida, no montante de 335,64€, em 7 prestac;:6es 

mensais de 48€, com informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos de 22 

de Marc;:o de 2011, parecer da DPDM e despacho da Senhora Vereadora Ana 

Manteiga a deferir e a remeter 0 assunto a reuniao do Executivo, para ratificac;:ao. -----

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, nos 

term os da informac;:ao do Servi<;:o de Controlo e Gestao de Process os e parecer da 

DPDM que instrui 0 processo, ratificar nos termos e para os efeitos do disposto no n.o 3 

do Art. 68.° da Lei n.O 169/99, de 18 de Setembro na sua actual redac<;:ao, 0 despacho 

da Senhora Vereadora Ana Manteiga, de 29 de Mar<;:o de 2011, que deferiu 0 pedido. 
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Camara Municipal de Portalegre 

413 - Presente requerimento apresentado pel a Par6quia de Nossa Senhora D' 

Assunc;:ao - Se Catedral, a solicitor a Camara, a intervenc;:ao do PSP em 11 Procissoes 

que decorrerao nos pr6ximos meses, com informac;:ao do Servic;:o de Contralo e 

Gestao de Process os de 28 de Marc;:o de 2011, parecer do DPDM e despacho do 

Senhora Vereadora Ana Manteiga a autorizar e a remeter 0 assunto a reuniao do 

Exec uti v 0, para rat i fica c;:a 0 . -------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, nos 

termos do informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos e parecer do 

DPDM que instrui 0 pracesso, ratificar nos term os e para os efeitos do disposto no n.o 3 

do Art. 68.° do Lei n.o 169/99, de 18 de Setembro no sua aclual redacc;:ao, 0 despacho 

do Senhora Vereadora Ana Manteiga, de 30 de Marc;:o de 2011, que deferiu 0 

solicitado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

414 - Presente requerimento apresentado por Paclo Gracioso S.A, a solicitar 0 

licenciamento de ocupac;:ao do via publica. 0 pedido em causa respeita a 
colocac;:ao de uma roulotte do ION, com 6m2, junto 00 parque de taxis do Av. do 

Liberdade, por um perfodo de 6 meses, com inicio a 1 de Marc;:o de 2011, com 

informac;:ao do Servic;:o de Contralo e Gestao de Processos de 22 de Marc;:o de 2011, 

pareceres do DPDM e do DUOM e despacho do Senhora Vereadora Ana Manteiga a 

remeter 0 assunto a reuniao do Executivo. ----------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberau por unanimidade, a 

intenc;:ao de indeferir 0 pedido de licenciamento de ocupac;:ao do via publica, com os 

s e 9 u i n t es fu n dame n t os: ------------------------------------------------------------------------------------------

a) Tratar-se de uma aclividade econ6mica que esta instalada de forma precaria, ha 

um ano, no espac;:o publico;------------------------------------------------------------------------------------

b) Estarem a ser ocupados lugares de estacionamento publico, com caracler de 

permanencia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

415 - Presente requerimento apresentado por Cidalia Cristina Correia Narciso, a 

solicitar 0 licenciamento de ocupac;:ao do via publica. 0 pedido em causa respeita a 
colocac;:ao de uma roulotte, para venda de farturas pipocas e algodao doce, junto 

00 parque de taxis no Rossio, no dia 03 de Abril de 2011, por ocasiao do Procissao do 

Senhor dos Passos, com parecer do DPDM e despacho do Senhora Vereadora Ana 

Manteiga a autorizar 0 pedido e a remeter 0 assunto a reuniao do Executivo, para 

ratificac;:ao. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Camara Municipal de Partalegre 

DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, nos 

termos da informac;:ao do Servic;:o de Conlrolo e Geslao de Processos e parecer da 

DPDM que inslrui 0 processo, ralificar nos lermos e para os efeilos do disposlo no n.o 3 

do Art. 68.° da Lei n.O 169/99, de 18 de Selembro na sua aclual redacc;:ao, 0 despacho 

da Senhara Vereadora Ana Manleiga, de 25 de Marc;:o de 2011. que deferiu 0 pedido 

de licenciamento de ocupac;:ao da via publica, solicitado.-----------------------------------------

416 - Presenle requerimenlo apresentado pelo Centro Social e Comunilorio de S. 

Barlolomeu, a solicitar emissao de licenc;:a de recinlo jmprovisado. 0 pedido em causa 

respeila ao licenciamento de uma aclividade para a realizac;:ao de 0 1° Feslival de 

Primavera, a realizar no dia 02 de Abril de 2011. e 0 hororio prelendido e das 19.00h 6s 

OO.OOh, com informac;:ao do Servic;:o de Conlrolo e Geslao de Processos de 22 de 

Marc;:o de 2011. parecer da DPDM e despacho da Senhara Vereadara Ana Manleiga 

a deferir 0 pedido, condicionando a emissao do alvaro, 6 aprovac;:ao do respeclivo 

recinlo, par parle da Comissao de Vislaria, e a remeter 0 assunlo 6 reuniao do 

Exec ut i v 0, pa r a rat i fica c;: a 0 . -------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimenlo enos lermos do D.L. n.o 268/2009, de 

29 de Setembro da infarmac;:ao do Servic;:o de Controlo e Geslao de Processos e 

parecer da DPDM, que inslrui 0 processo, deliberou por unanimidade, ralificar nos 

lermos e para os efeitos do disposlo no n.o 3 do Art. 68.° da Lei n.o 169/99, de 18 de 

Selembro na sua aclual redacc;:ao, 0 despacho a Senhara Vereadara Ana Manteiga 

de 25 de Marc;:o de 2011. que deferiu 0 pedido de licenciamento para recinlo 

improvisado para a aclividade "1 ° Festival de Primavera" requerido pelo Cenlro Social 

e Comunilario de S. Barlolomeu. ------------------------------------------------------------------------------

417 - Presenle requerimento apresenlado pelo Centro Social e Comunilario de S. 

Barlolomeu, a solicitar emissao de licenc;:a de rufdo. 0 pedido em causa respeita ao 

licenciamenlo de uma aclividade para a realizac;:ao de 0 "1° Feslival de Primavera", a 

realizar no dia 02 de Abril de 2011. e 0 hororio prelendido e das 19.00h 6s OO.OOh, com 

infarmac;:ao do Servic;:o de Conlrolo e Geslao de Processos de 22 de Marc;:o de 2011, 

parecer da DPDM e despacho da Senhara Vereadora Ana Manteiga a deferir 0 

pedido, condicionando a emissao do alvaro, 6 aprovac;:ao do respeclivo recinto, par 

parte da Comissao de Visloria, e a remeler 0 assunlo 6 reuniao do Execulivo, para 

ratificac;:ao. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERAC;:AO: A Camara lomou conhecimenlo e, ao abrigo do n.o 1. do art.o 15.° do 

Regulamenlo Geral de Rufdo, aprovado pelo Decreto-Lei n.o 9/2007, de 17 de Janeiro, 
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e do Servic;:o de Confrolo e Gesfao de Processos e parecer da DPDM, que insfrui 0 

processo, deliberou por unanimidade, rafificar nos fermos e para os efeifos do disposfo 

no n.o 3 do Art. 68,° da Lei n.O 169/99, de 18 de Sefembro na sua acfual redacc;:ao, 0 

despacho da Senhora Vereadora Ana Manfeiga de 25 de Marc;:o de 2011. que deferiu 

o pedido da licenc;:a especial de rUldo, requerida pelo Cenfro Social e Comuniforio de 

S. Barf 01 0 me u. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

418 - Requerimenfo apresentado por Rui Luis Oliveira Mariani, a solicitar emissao de 

licenc;:a de recinto itinerante. 0 pedido em causa respeita ao licenciamento de uma 

actividade para a realizac;:ao de Circo, a realizar nos dias I. 2 e 3 de Abril de 20 II. e 0 

hororio pretendido e das 21.30h as 23.30h (dia 01/04/2011), das 16,00h as 18.00h e das 

21.30h as 23.30h (dia 02/04/2011), das 16.00h as 18.00h e das 18.30h as 20.30h (dia 

03/04/2011) com informac;:ao do Servic;:o de Confrolo e Gestao de Processos de 23 de 

Marc;:o de 2011, parecer da DPDM e despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga 

a deferir 0 pedido, condicionando a emissao do alvaro, a aprovac;:ao do respectiv~ 

recinto, por parte da Comissao de Vistoria, e a remeter 0 assunto a reuniao do 

Exec uti v 0, para ra ti fica c;: a 0 . -------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA9AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, nos 

termos da informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos e parecer da 

DPDM que instrui 0 processo, ratificar nos termos e para os efeitos do disposfo no n.o 3 

do Art. 68.° da Lei n.O 169/99, de 18 de Setembro na sua actual redacc;:ao, 0 despacho 

da Senhora Vereadora Ana Manteiga, de 25 de Marc;:o de 20 II, que deferiu 0 pedido 

419 - Presenfe requerimento apresentado por Rui LUIs Oliveira Mariani, a solicitar 

emissao de licenc;:a de ruldo. 0 pedido em causa respeita ao licenciamento de uma 

actividade para a realizac;:ao de Circo, a realizar nos dias I, 2 e 3 de Abril de 2011, e 0 

hororio pretendido e das 21.30h as 23.30h (dia 01/04/2011), das 16.00h as 18.00h e das 

21.30h as 23.30h (dia 02/04/2011), das 16.00h as 18.o0h e das 18.30h as 20.30h (dia 

03/04/2011) com informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos de 23 de 

Marc;:o de 2011, parecer da DPDM e despacho da Senhora Vereadora Ana Manfeiga 

a deferir 0 pedido, condicionando a emissao do alvaro, a aprovac;:ao do respectiv~ 

recinto, por parte da Comissao de Vistoria, e a remeter 0 assunto a reuniao do 

Ex ecu t iv 0, para ra t i fica c;: ao , -------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA9AO: A Camara tomou conhecimento e, ao abrigo do n.o I. do art.° 15.° do 

Regulamenfo Geral de RUldo, aprovado pelo Decreto-Lei n.o 9/2007, de 17 de Janeiro, 

e da informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos e parecer da DPDM 

180 04-Abril-2011 



que instrui 0 processo, deliberou por unanimidade, ratificar nos term os e para os efeitos 

do disposto no n.' 3 do Art. 68.' da Lei n.' 169/99, de 18 de Setembro na sua actual 

redacr;:ao, 0 despacho da Senhara Vereadara Ana Manteiga de 25 de Marr;:o de 

2011, que deferiu 0 pedido da licenr;:a especial de ruido, requerida por Rui Luis Oliveira 

Mariani. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

420 - Presente requerimento apresentado pela Comissao de Finalistas da Escola 

Secund6ria de s. Lourenr;:o, a solicitar emissao de Iicenr;:a de recinto improvisado. 0 

pedido em causa respeita ao Iicenciamento de uma actividade para a realizar;:ao de 

Baile de Finalistas a realizar no dia 02 de Abril de 2011, com termino no dia seguinte, e 

o hor6rio pretendido e das 18.00h 6s 06.00h, com infarmar;:ao do Servir;:o de Controlo e 

Gestao de Process os de 28 de Marr;:o de 2011, parecer da DPDM e despacho da 

Senhora Vereadora Ana Manteiga a deferir 0 pedido, condicionando a emissao do 

alvar6, 6 aprovar;:ao do respectiv~ recinto, par parte da Comissao de Vistaria, e a 

remeter 0 assunto 6 reuniao do Executivo, para ratificar;:ao. --------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento enos termos do D.L. n.' 268/2009, de 

29 de Setembro e do Servir;:o de Controlo e Gestao de Processos e parecer da DPDM 

que instrui 0 processo, deliberou par unanimidade, ratificar nos termos e para os efeitos 

do disposto no n.' 3 do Art. 68.' da Lei n.' 169/99, de 18 de Setembro na sua actual 

redacr;:ao, 0 despacho a Senhara Vereadora Ana Manteiga de 29 de Marr;:o de 2011, 

que deferiu 0 pedido de Iicenciamento para recinto improvisado para a actividade 

"Baile de Finalistas " requerido pela Comissao de Finalistas da Escola Secund6ria de s. 

Lourenr;:o. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

421 - Presente requerimento apresentado pela Comissao de Finalistas da Escola 

Secund6ria de s. Lourenr;:o, a solicitar emissao de licenr;:a de ruido. 0 pedido em 

causa respeita ao Iicenciamento de uma actividade para a realizar;:ao de Baile de 

Finalistas a realizar no dia 02 de Abril de 2011, com termino no dia seguinte, e 0 har6rio 

pretendido e das 18.00h 6s 06.00h, com infarmar;:ao do Servir;:o de Controlo e Gestao 

de Process os de 28 de Marr;:o de 2011, parecer da DPDM e despacho da Senhara 

Vereadara Ana Manteiga a deferir 0 pedido, condicionando a emissao do alvar6, 6 

aprovar;:ao do respectiv~ recinto, par parte da Comissao de Vistaria, e a remeter 0 

assunto 6 reuniao do Executivo, para ratificar;:ao. -----------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, ao abrigo do n.' 1, do art.' IS.' do 

Regulamento Geral de Ruido, aprovado pelo Decreto-Lei n.' 9/2007, de 17 de Janeiro, 

e da infarmar;:ao do Servir;:o de Controlo e Gestao de Processos e parecer da DPDM 
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Cornaro Municipal de Portalegre 

que instrui 0 processo, deliberou por unanimidade, ratificar nos term os e para os efeitos 

do disposto no n.O 3 do Art. 68.0 da Lei n.o 169/99, de 18 de Setembro na sua actual 

redac<;:ao, 0 despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga de 29 de Mar<;:o de 

20 II, que deferiu 0 pedido da Iicen<;:a especial de rufdo, requerida pela Comissao de 

Finalistas da Escola Secundaria de s. Louren<;:o. ----------------------------------------------------------

SERVICO DE INFORMATICA: 

422 - Presente informa<;:ao do Servi<;:o de Informatica, de 21 de Mar<;:o de 20 II, a dar 

cumprimento ao solicitado, ern reuniao de executivo de 7 de Mar<;:o de 2011, 

referente ao Acordo de Colabora<;:ao - "Escolas 2.0 - Urn Ensino Interacfivo", corn 

despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga a remeter 0 ass unto a reuniao do 

Executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A Dra. Teresa Narciso, Chefe de Dlvlsoo da Divisoo de Promo<;oo do Desenvolvimento 

e Modernlza<;oo, fez uma breve explica<;:ao da informa<;:ao e dos valores 

comparativos que serviram de base a mesma. ---------------------------------------------------------

Pelos Vereadores Jooo Realinho e Pinto Leite, foram colocadas algumas questoes 

nomeadamente porque nao foram contempladas na candidatura todas as escolas 

do Concelho? ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Ana Mantelga, explicou que a candidatura s6 permitia contemplar 

escolas que tivessem um numero minimo de alunos. As escolas do concelho que 

cumpriam esse requisito eram as escolas da cidade e a escola dos Fortios. -----------------

o Vereador Pinto Leite, considerou importante que no pr6ximo or<;:amento fosse 

contemplada uma verba para aquisi<;:ao de quadros interacfivos para todas as 

escolas do Concelho. ----------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, desistir 

da Candidatura referente ao Acordo de Colabora<;:ao - "Escolas 2.0 - Urn Ensino 

Interactivo··. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Mais foi deliberado por unanimidade, que seja contemplado no Or<;:amento do 

pr6ximo ano, a inten<;:ao de adquirir urn quadro para cada uma das escolas do 

Concelho.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

SERVICO DE CANDIDATURAS: 

423 - Presente informa<;:ao do Servi<;:o de Candidaturas, de 28 de Mar<;:o de 20 II , 

referente a candidatura "Rede de equipamentos Desportivos de Portalegre - 10 Fase", 
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o solicitar autorizac;:oo para a desistencia da componente n.'3 - "Construc;:oo de 

Balne6rios no recinto Desportivo dos Fortios". Com despocho do Senhor Presidente 0 

concordar com 0 proposto e 0 remeter 0 assunto a reunioo do Executivo, para 

ratificac;:oo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

o Vereador Joco Reallnho, solicitou esclarecimentos quonto ao valor da componente 

nacional respeitante ao balne6rio dos Fortios. Sem essa informac;:oo noo poder6 

rofificar a decisoo do Senhor Presidente, umo vez que considero que se 0 volor noo for 

significativo, 0 balne6rio dever6 ser construfdo, por ser uma obra que est6 pendente 

h6 mais de 20 anos. ------------------------------------------------------------------------------------------------

Ora. Teresa Narciso, Chefe de Olvlsco da Oivlsco de Promoc;:co do Oesenvolvlmento e 

Modernizac;:co, esclareceu: 0 valor do investimento com IVA e de 140.133,18 € (valor 

estimodoj, 0 valor FEDER e de 109.362,26 € e 0 valor da comparticipac;:oo nacional e 

de 30. 7 7 7 0 , 9 2 €. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

o Vereador Joco Reallnho, perguntou que tipo de bolne6rios e que estavom 

projectados para aqueles valores? ---------------------------------------------------------------------------

o Chefe de Olvlsco de Estudos e ProJectos, Eng, Eduarado Bile, esclareceu que 0 

implantac;:oo dos balne6rios e que estava 0 encarecer 0 projecto e a necessidade de 

desviar uns postes de electricidade, -------------------------------------------------------------------------

o Vereador Pinto Leite, e da opinioo que os balne6rios tem que ser feitos, com 

materiais bons mos mais baratos, para se poder canalizar 0 dinheiro para a escola. ----

o Senhor Presidente, sugeriu que 0 Eng. Bile adaptosse 0 projecto dos balne6rios para 

diminuir custos, paro noo deixar de se construir os mesmos. Canalizando 0 dinheiro da 

candidatura para outros projectos com 0 campo de treinos. -------------------------------------

o Vereador Pinto Leite, disse que era bom nos reuni6es que se realizam na CIMAA 

para tratar das candidaturos dos Associados, que fosse relembrado que a Camara 

Municipal de Portalegre tem uma escola para ser recuperada. --------------------------------

A Ora. Teresa Narciso, Chefe de Divisoo da Divisoo de Promoc;:ao do Desenvolvimento 

e Modernizac;:ao, inlormou que era mais 16cil arranjar 0 dinheiro para a escola se losse 

leita a descontratualizac;:ao, loi 0 que oconteceu com Beja. No nosso caso para 

descontratualizar tem que haver anuencia de Ponte Sor, que nao concorda porque 

Elvas nao tem contratualizado verb as para escolos. --------------------------------------------------

o Vereador Joco Reallnho solicitou ao Sr. Presidente que desse conhecimento da 

deliberac;:ao, e dos fundamentos da mesma, ao Sr Presidente da Junta de Freguesia 

de Fortios. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, ratificar 

nos term os e para os efeitos do disposto no n.o 3 do Art. 68.° da Lei n,o 169/99, de 18 de 

Setembro na sua actual redacc;:ao, 0 despacho do Senhor Presidente, de 30 de Marc;:o 

de 2011, que no ambito da candidatura "Rede de equipamentos Desportivos de 

Portalegre - 1° Fase", autorizou a desistencia da componente n.03 - "Construc;:ao de 

Balnearios no recinto Desportivo dos Fortios" .. ------------------------------------------------------------

424 - Presente informac;:ao do Servic;:o de Candidaturas, de 25 de Marc;:o de 2011, 

referente 6 candidatura "Rede de equipamentos Desportivos de Porta1egre - 2° Fase", 

a solicitar autorizoc;:ao para a desistencia das componentes n.02 "Complexo Ludico e 

Desportivo de Portalegre - Execuc;:ao da Empreitada do Parque de Skates, Circuito de 

Manutenc;:oo e Campos de Tenis em Portalegre" e n.03 "Complexo Ludico e Desportivo 

de Portalegre - Fornecimento de equipamentos para 0 Parque de skates". Com 

despacho do Senhor Presidente a concordar com 0 proposto e a remeter 0 assunto 6 

reuniao do Executivo, para rotificac;:oo. --------------------------------------------------------------------

o Vereador Pinto Leite, congratulou-se por a Camara Municipal ir desistir desta 

candidaturo, sempre disse que a mesma era uma perda de tempo. A unica coisa que 

lamenta e a Camara Municipal ter ido atras de exigencias para conseguir dinheiro. 

Propos que fosse revogada a deliberoc;:oo que promoveu uma alterac;:oo 6 pressa 

para construir 0 parque de "Skates" e campos de tenis em cima do Karf6dromo, 

destruindo esta infraestruturo de modo gratuito. -------------------------------------------------------

o Vereador Pinto Leite, congrotulou-se por a Camara Municipal ir desistir desta 

candidatura, sempre disse que a mesma era uma perda de tempo. A unica coisa que 

lamenta e a Camara Municipal ter ido atras de exigencias para conseguir dinheiro. 

Propos que fosse revogada a deliberoc;:oo que permitiu a alteroc;:oo daquela zona 

para ser construfdo 0 parque de "Skates". ----------------------------------------------------------------

o Senhor Presldente, considero que esta situac;:oo noo implica alterar as intenc;:oes da 

Camara de consfruir 0 parque de "skates". A desistencia desta candidatura e da 

responsabilidade de quem concebeu 0 QREN. ---------------------------------------------------------

o Vereador Pinto Leite, respondeu que a responsabilidade noo e do QREN, mas sim da 

situac;:oo financeira da Camara Municipal. ---------------------------------------------------------------

o Senhor Presldente, acrescentou que a situac;:oo financeira da Camara Municipal 

resulta do investimento que foi feito, nas obras que loram feitas como por exemplo as 

escolas. Prelere ter feito obro do que ter 0 dinheiro a prozo, como a Camara da Ponte 

de Sor, de acordo com a informac;:oo que vinha esta semana no jornal. ----------------------
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o Vereador Pinto Leite, considera que a situac;:ao da Camara Municipal de Portalegre 

resulta de m6 gestao, porque a Camara Municipal da Ponte Sor tambem fez obras. A 

comparticipac;:ao das candidaturas apresentadas pela Camara Municipal da Ponte 

Sor e Elvas por exemplo, foi em media 80 % e a da Camara Municipal 40%. Houve 

candidaturas mal instrufdas como foi 0 caso da candidatura das escolas. -----------------

o Vereador Hugo Capote questionou 0 Sf. Presidente sobre a capacidade financeira 

da Camara para pagar a obra j6 construfda, ap6s a desistencia desta candidatura? -

o Senhor Presidente respondeu que a Camara candidataria nova mente este projecto. 

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, ratijicar 

nos termos e para os efeitos do disposto no n.o 3 do Art. 68.° da Lei n.O 169/99, de 18 de 

Setembro na sua actual redacc;:ao, 0 despacho do Senhor Presidente, de 29 de Marc;:o 

de 2011, que autorizou no ambito da candidatura "Rede de equipamentos 

Desportivos de Portalegre - 2° Fase", a desistencia das componentes n.02 "Complexo 

LOdico e Desportivo de Portalegre - Execuc;:oo da Empreitada do Parque de Skates, 

Circuito de Manutenc;:oo e Campos de Tenis em Portalegre" e n.03 "Complexo Ludico 

e Desportivo de Portalegre - Fornecimento de equipamentos para 0 Parque de 

skates" .. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

SERVICO DE PATRIMONIO 

425 - Presente anuncio 29602/20 11, disponibilizado em 21 de Marc;:o de 20 11, atraves 

do e-mail da Conservat6ria do Registo Predial "Casa Pronta", para a Camara se 

pronunciar se pretende exercer 0 direito legal de preferencia, sobre 0 predio sito no 

Parque Miguel Bombarda, n.o 12 12-13, da freguesia de S. Lourenc;:o, neste concelho, 

descrito na Conservat6ria, do Registo Predial sob 0 n.o 1302, inscrito na matriz sob 0 

art.° 627. - Para ratificac;:oo do despacho da Senhora Vereadora Adelaide Teixeira, de 

22 de Marc;:o de 20 II . ---------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, ratificar 

nos termos e para os efeitos do disposto no n.o 3 do Art. 68.° da Lei n.O 169/99, de 18 de 

Setembro na sua actual redacc;:oo, 0 despacho da Senhora Vice-Presidente de 22 de 

Marc;:o de 2011, que determinou noo exercer 0 direito de preferencia sobre 0 predio.---

426 - Presente anuncio 29902/2011, disponibilizado em 24 de Marc;:o de 2011, atraves 

do e-mail da Conservat6ria do Registo Predial "Casa Pronta", para a Camara se 

pronunciar se pretende exercer 0 direito legal de preferencia, sobre 0 predio sito na 

Avenida George Robinson, n.os 1 e 2 da freguesia de S. Lourenc;:o, neste concelho,~1'\ 
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descrito na Conservatoria, do Registo Predial sob 0 n.o 1318, inscrito na matriz sob 0 

art.° 1938. Para ratificac;:oo do despacho da Senhora Vereadora Adelaide Teixeira, de 

24 de Marc;:o de 2011 . ---------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, ratificar 

nos termos e para os efeitos do disposto no n.o 3 do Art. 68.° da Lei n.O 169/99, de 18 de 

Setembro na sua actual redacc;:oo, 0 despacho da Senhora Vice-Presidente de 24 de 

Marc;:o de 2011, que determinou noo exercer 0 direito de preferencia sobre 0 predio.---

427 - Presente offcio ref.° n.o 2444 de 01 de Marc;:o de 2011, com informac;:oo aposta a 

propor a revogac;:oo da deliberac;:oo de Camara Municipal que determinou a venda 

do fogo sito na Rua Arsenio da Ressurreic;:oo, n.o 17, R/C Dt.° em Portalegre, a Rui 

Manuel Cardoso Neves, uma vez que no prazo concedido 0 mesmo noo demonstrou 

interesse em a adquirir. -------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, revogar 

a deliberac;:oo tom ada na reunioo de vinte e tres de Outubro de dois mil e seis, que 

tinha determinado a venda do fogo sito na Rua Arsenio da Ressurreic;:oo, n.o 17, R/C 

Dt.° em Portalegre, a Rui Manuel Cardoso Neves. -------------------------------------------------------

428 - Presente informac;:oo n.o 1440 da Divisoo de Gestoo Financeira de 22 de Marc;:o 

de 2011, na sequencia do pedido efectuado pela Santa Cosa da Misericordia de 

Portalegre, para emissoo de certidoo comprovativa da cedencia de uma parcel a de 

terreno com a area de 1.042,32 m2, destin ada ao dominio publico, para efeitos de 

regularizac;:oo da area do predio denominado Terria, na freguesia da Urra.-----------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, nos 

termos da alinea h) do n.o 1 do art.o 64.° da lei n.o 169/99 de 18 de Setembro, na sua 

actual redacc;:oo, aceitar a doac;:oo da parcela de terreno com a area de 1.042,32 

m2, destinada ao dominio publico. --------------------------------------------------------------------------

Mais foi deliberado, nos term os da alinea b) do n.o 4 do art.° 53.° do mesmo Diploma 

Legal, submeler a Assemblela Municipal para afectac;:oo da referida parcela ao 

domfnio publico. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

429 - Presente informac;:oo da Divisoo de Gestoo Financeira/Servic;:o de Patrimonio de 

22 de Marc;:o de 2011, na sequencia do pedido efectuado por Maria do Rosario Batista 

Ferreira, para alargamento do prazo para pagamento das prestac;:6es da compra do 

fogo, de 240 para 300. --------------------------------------------------------------------------------------------
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DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, aprovar 

o alargamento do prozo para pagamento dos presto<;o6es da compra do fogo, sito na 

Rua Coronel Jorge Velez Caro<;:o, bloco 5, 3.° Esq.o em Portalegre de 240 para 300 

presta<;:6es, solicitado por Maria do Rosario Batista Ferreira.-----------------------------------------

430 - Presente informa<;:ao n.o 1478 da Divisao de Gestao Financeira/Servi<;:o de 

Patrimonio, de 23 de Mar<;:o de 2011, na sequencia do pedido apresentado por 

Antonio Luis Marmelo Fernandes, para compra do lote de terreno n.o 337, do Plano de 

Pormenor do Zona Industrial de Portalegre. ---------------------------------------------------------------

DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

autorizar a venda do Lote de terreno n.o 337, sito Loteamento Municipal do Zona 

Industrial de Portalegre, descrito no Conservatoria do Registo Predial de Portalegre sob 

o n.01147, freguesia do Urra, concelho de Portalegre, inscrito na matriz do referida 

freguesia sob 0 art.o 2269, destinado a Industria, pelo pre<;:o de € 3.900,00€, a Antonio 

Luis Marmelo Fernandes, de harmonia com 0 "Regulamento de Venda de Lotes de 

Terreno para Implementa<;:ao de Instala<;:6es Industriais, Comerciais e ou Servi<;:os e 

Equipamentos de Utiliza<;:ao Colecliva da Zona Industrial de Portalegre": ---------------------

D. DEPARTAMENTO DOS ASSUNTOS SOCIAlS, CULTURA, EDUCACAO, DESPORTO E 

TURISMO: 

431 - Presente informa<;:ao n° 1557, de 29 de Mar<;:o de 2011, do Departamento dos 

Assuntos Sociais, Cultura, Educa<;:ao, Desporto e Turismo, relativa aos pedidos de 

cedencia de transporte remetidos pelo Grupo Folclorico e Cultural do Boavista para 

participa<;:ao em diversos festivais de folclore, em representa<;:ao do concelho. ----------

o Vereador Hugo Capote, chamou aten<;:ao para 0 facio de 0 Rancho da Boavista ser 

dos associa<;:6es que tem mais solicita<;:6es de saida. Esta situa<;:ao tem que ser 

ponderada, porque ha ossocla<;:6es que naG tern tantos solicita<;:6es naG dando tanto 

visibilidade 00 Concelho. -----------------------------------------------------------------------------------------

o Vereador Pinto Leite, concordou com 0 Vereador Hugo Capote. ----------------------------

As Vereadoras Ana Manteiga e Adelaide Teixeira, referiram outros Associa<;:6es que 

tambem tem muitos solicita<;:6es, como 0 Orfeao e as equipos desportivas. ----------------

o Vereador Hugo Capote, e do opiniao que os grupos desportivos tem que cumprir a 

epoca desportiva e como tal tem um numero definido, a partida de cada epoca, de 

saidas, 0 que nao acontece com os grupos culturais. Os grupos desportivos que 

participem em campeonatos naclonais tambem tem que ter criterios diferentes, pois 
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tem outra visibilidade e as distancias e os custos inerentes a essas deslocac;:6es 

tambem sao mais elevados. -----------------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Paula Alegre, propos que fosse deferida a ida a Louie, e as restantes 

safdas deveriam ser analisadas com base num levantamento das safdas anteriores. ----

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, deferir 

o pedido de cedencia de trans porte, para deslocac;:ao a Louie, do Grupo Folcl6rico e 

Cultural da Boavista, no dia 16 de Julho de 2011. Mais deliberou por unanimidade, em 

posterior reuniao, analisar os restantes pedidos de cedencia de trans porte para 

deslocac;:ao a Tabua; Golega; Coimbra; Sao Mamede de Infesta; Coruche; Lousada e 

A len que r . ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DIVISAO DOS ASSUNTOS SOCIAlS, EDUCACAO, DESPORTO E JUVENTUDE: 

432 - Presente oficio ref.° 42/2011 do Internato de Santo Ant6nio, de 22 de Marc;:o de 

2011, a agradecer 0 apoio e colaborac;:ao do Municipio de Portalegre na cedencia 

de t ran sport e. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento. -------------------------------------------------------

433 - Presente informac;:ao n° 1399, da Divisao dos Assuntos Sociais, Educac;:ao, 

Desporto e Juventude, de 18 de Marc;:o de 2011, relativa ao incumprimento do 

pagamento de rendas por parte da inquilina Maria Filomena Velez residente na Rua 

Coronel Jorge Velez Caroc;:o Bloco 24, 3° Direito, com proposta de plano de 

pagamento das rendas em atraso que corresponda a um total mensal de € 130,48 

sendo que € 32,62 corresponde ao valor da renda, acrescido de € 97,88 para 

abatimento do valor da divida num valor total de € 1.81 OAI. --------------------------------------

o Vereador Hugo Capote e a Vereadora Paula Alegre, foram unanimes, considerando 

os factos alegados pela requerente para fundamentar 0 pedido, que 0 deferimento 

tem que ser feito com base numa analise criteriosa da situac;:ao pel os servic;:os sociais 

da Camara Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Adelaide Teixeira, esclareceu que as situac;:6es sao analisadas com a 

Seguranc;:a Social, ha cruzamento de dados, e os processos s6 sao remetidos a 
Camara Municipal depois devidamente instrufdos. ----------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 plano de pagamento das rendas em atraso que corresponde a um total 

mensal de € 130,48, sendo que € 32,62 corresponde ao valor da renda, acrescido de € 

97,88 para abatimento do valor da divida num valor total de € 1.81OA1. ----------------------
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Mais foi deliberado por unanimidade, dar conhecimento do presente deliberac;:ao, 00 

Senhor Dr. Henrique Moreira Testa, no sentido de ser suspenso 0 processo de cobranc;:a 

coerciva, coso se verifique 0 cumprimento do pagamento do plano.--------------------------

434 - Presente informac;:ao n° 1423, de 21 de Marc;:o de 2011, do Divisao dos Assuntos 

Sociais, Educac;:ao, Desporto e Juventude, a propor a atribuic;:ao do escalao A a aluna 

Tania Sofia Oliveira dos Santos (EBI dos Assentosj, no ambito do Acc;:ao Social Escolar.

A Vereadora Paula Alegre, solicitou esclarecimentos quanta 00 pagamento destas 

refeic;:6es por parte do Camara, se est6 tudo liquidado. -----------------------------------------

A Vereadora Ana Manteiga, informou que neste momento est6 por po gar as escolas 

Jose Regio, S.Lourenc;:o e Crist6vao Falcao. Vai ser lanc;:ado um concurso publico para 

o pr6ximo ana lectivo, uma vez que nos termos das regras do contratac;:ao publica, a 

Camara Municipal nao podia continuar a manter 0 fornecimento de refeic;:6es com as 

entidades com quem tinha acordo, diferentes Associac;:6es e IPSS sedeadas nos v6rias 

freguesias. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou par unanimidade, atribuir 

o subsfdio do escalao A, a aluna TOnia Sofia Oliveira dos Santos (EB 1 dos Assentosj, no 

ambito do Acc;:ao Social Escolar. ------------------------------------------------------------------------------

435 - Presente requerimento apresentado peJa EB 1 /JI de Fortios, a solicitar a cedencia 

de transporte para deslocac;:ao das turmas de 1°,2° e 3° ano a Abrantes e 00 Fratel no 

dia 27 de Abril no ambito de uma visita integrada no Plano Anual de visitas de estudo.

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, deferir 

o pedido de cedencia de trans porte para deslocac;:ao a Abrantes e 00 Frate!, no dia 

27 de Abril de 2011, solicitado pela escola EB 1 / JI de Fortios. ----------------------------------------

436 - Requerimento apresentado peJa EB 1/ JI de Fortios a solicitar cedencia de 

transporte para deslocac;:ao das turmas de pre-escoJar e 4° ana a Abrantes e 00 Fratel 

no dia 28 de Abril no ambito de uma visita integrada no Plano Anual de visitas de 

estudo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, deferir 

o pedido de cedencia de transporte para deslocac;:ao a Abrantes e 00 Frate\, no dia 

28 de Abril de 2011 , solicit ado pela escola EB 1 / JI de Fortios. ----------------------------------------
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437 - Presente requerimento do Escola do l' Cicio do Praceta a solicitar cedencia de 

transporte para deslocar;:oes a Constancia no dia 31 de Maio e a Lavre no dia 16 de 

Maio no ambito de visitas integradas no Plano Anual de visitas de estudo. ------------------

DELIBERA<;:.lI.O: A Camara tomou conhecimento e. deliberou por unanimidade, deferir 

o pedido de cedencia de transporte para deslocar;:ao a Constancia no dia 31 de 

Maio e a Lavre no dia 16 de Maio, solicit ado pela escola do l' Cicio do Praceta--------- . 

Mais foi deliberado por unanimidade, adjudicar a empresa que apresente 0 valor mais 

baixo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

438 - Presente informar;:ao n' 1589. de 30 de Marr;:o de 2011, do Divisao dos Assuntos 

Sociais. Educar;:ao. Desporto e Juventude apresentando a proposta de projecto 

Regulamento das Piscinas Descobertas Municipais. ---------------------------------------------------

A Vereadora Paula Alegre, no sequencia deste assunto. referiu que gostava de ter 

informar;:ao de como correu 0 projecto das piscinas de Verao desenvolvido por 

animadores voluntarios. ------------------------------------------------------------------------------------------. 

DELIBERA<;:.lI.O: A Camara tomou conhecimento e. deliberou por unanimidade, retirar 0 

assunto para melhor analise. ------------------------------------------------------------------------------------

C. DEPARTAMENTO DE URBANISMO E OBRAS MUNICIPAlS: 

PROJECTOS DE ARQUITECTURA: 

439 - Presente processo n'.123/201O - Alterar;:ao 00 uso - Rua Diogo do Fonseca 

Achaiolli n'.IO, freguesia de Sao Lourenr;:o. apresentado por Vera Lucia Escarameia 

Baptista. acompanhado de informar;:ao presta do pela CDPEU de 30.03.2011, 

propondo a sua aprovar;:ao. -----------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:.lI.O: A Camara tomou conhecimento e. deliberou por unanimidade. 

aprovar 0 projecto de arquitectura (alterar;:ao do espar;:o para instalar;:ao de clrnica 

den tori a ). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

440 - Presente processo n'.17/2011 - Ampliar;:ao de predio de habitar;:ao - Patio Julio 

Canteiro n'A. freguesia do Se. apresentado por Carlos Eduardo Mar;:as Milhinhos. 

acompanhado de informar;:ao do CDPEU de 30.03.2011, propondo a sua aprovar;:ao.--
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DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 projecto de arquitectura de ampliayao de habitayao, no patio Julio 

Canteiro n.' 4, freguesia da Se, apresentado por Carlos Eduardo Mayas Milhinhos, -------

DIVERSOS: 

441 - Presente Plano de Pormenor da Quinta Formosa e Quinta da Cerca - Cov6es em 

Portalegre - Publicayao, para conhecimento do executivo. --------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento. -------------------------------------------------------

442 - Presente alterayao por adaptayao ao PDM de Portalegre, na sequencia da 

entrada em vigor da alterayao ao Plano de Pormenor do Bonfim (Escola Basica 2, 3 

Crist6vao Falcao) - Publicayao, para conhecimento.------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento. -------------------------------------------------------

INICIATIVA MUNICIPAL: 

443 - Presente Rede de corredores Ecol6gicos da Serra de Sao Mamede - percursos e 

Equipamentos de apoio - Serra de Sao Mamede, freguesia de Alegrete, 

acompanhado de informayao do CDEP de 30.03.20 II, propondo a aprovayao do 

projecto de arquitectura paisagistica. ----------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 projecto de arquitectura Rede de corredores Ecol6gicos da Serra de Sao 

Mamede, na freguesia de Alegrete. --------------------------------------------------------------------------

444 - Presente Pedido de parecer ao abrigo do artigo 54'. Da Lei n'.64!2003 de 23/08, 

predio 140E, 267E, freguesia de Carreiras, apresentado por Ana Isabel Almeida Nunes e 

outr~. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar a constituiyao de compropriedade, nos predios rustic os inscritos na matriz sob 

o artigo 140 e 267, ambos da Secyao E, da freguesia das Carreiras.-----------------------------
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DIVISAO DO AMBIENTE: 

445 - Presente e-mail da AREANATejo - Agencia Regional de Energia e Ambiente do 

Norte Alentejano e Tejo, apresenta esclareclmento solicitado pela Senhora Vereadora 

Ana Manteiga, acerca de pro posta para os Residuos de Equipamentos Electricos e 

Electr6nicos, para conhecimento do executivo. --------------------------------------------------------

A Vereadora Ana Manlelga, esclareceu sobre 0 assunto que a AMI contactou a 

Camara Municipal de Portalegre na semana passada j6 depois da aprovac;:ao do 

projecto. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento. -------------------------------------------------------

----- ----- ----------------- ------------------- FORA DE ORDEM --- -- --- -- --- -- -- --- --- --- --- --- ---

A. GABINETE DE APOIO AO PRESIDENTE DA CAMARA 

446 - Presente informac;:ao n.' 1678, da Divisao de Gestao Financeira de 1 de Abril de 

2011, min uta de Protocolo a celebrar entre 0 Municipio de Portalegre e Autoridade 

Nacional e Protecc;:ao Civil. -------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar a min uta de Protocolo com as alterac;:6es que resultam da informac;:ao n.' 

58/11 do Servic;:o de Apoio Juridico, de 29 de Marc;:o de 2011, a celebrar entre 0 

Municipio de Portalegre e a Autoridade Nacional e Protecc;:ao Civil, para efeitos de 

instruc;:ao da Candidatura. Sendo 0 protocolo assinado se a Candidatura for 

aprovada. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Mais foi deliberado por unanimidade, comunicar as alterac;:6es efectuadas a 
Autoridade Nacional e Pro tecc;:ao Civil. ---------------------------------------------------------------------

447 - Presente informac;:ao n.' 1633, da Divisao de Obras Municipais de 31 de Marc;:o de 

2011, na sequencia do fax da Freguesia da Urra, a solicitar a cedencia de material no 

ambito da realizac;:ao de "3horas BTT de Urra", que se realiza no dia 10 de Abril de 

2011 , para ratificar. -------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, ratificar 

nos termos e para os efeitos do disposto no n.' 3 do Art. 68.' da Lei n.' 169/99, de 18 de 
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Setembro no sua actual redac<;:ao, 0 despacho do Senhora Vereadoro Ana 

Manteiga, de 01 de Abril de 20 11.··················································· ......................... . 

448 - Presente proposta do Senhor Presidente da Camara Municipal, de 4 de Abril de 

201 L a prop~r a revoga<;:ao das delibera<;:iSes de Camara, tomadas em 18 de 

Fevereiro de 2004 e 29 de Janeiro de 2007, que autorizorom a cedencia gratuita de 

posses aos trabalhadores do Camara e Servi<;:os Municipalizodos com rela<;:ao Jurfdica 

de emprego a qualquer lfIulo e 00 Bombeiros Voluntarios de Portalegre ..................... . 

DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

revogar os delibera<;:iSes tomados em 18 de Fevereiro de 2004 e 29 de Janeiro de 2007, 

que autorizoram a cedencia gratuita de posses, aos trabalhadores da Camara 

Municipal, Servi<;:os Municipalizodos e Juntos de Freguesia, bem como trobalhadores 

que desempenhem fun<;:iSes no ambito do emprego protegido, trabalhadores dos 

programas ocupacionais, ex·funcionarios em situa<;:ao de aposenta<;:ao e aos 

Bombeiros Voluntarios de Portalegre, que permitia a utilizo<;:ao de todos os carreiros 

exploradas pelos SMAT ............................................................................................ . 

B .DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACAO GERAL E FINANCAS 

DIVISAO DE PROMOCAO DO DESENVOLVIMENTO E MODERNIZACAO 

SERVICO DE CONTROLO E GESTAO DE PROCESSOS: 

449 - Presente requerimento apresentado por Boqueirao Pizzaria Sociedade 

UnipessoaL Lda" a solicitar 0 alargamento excepcional do horario de funcionamento, 

do estabelecimento de bebidos, "Bar Alamo", sito no Largo no Largo Dr. Alves de 

Sousa, n09, em Port alegre, de dia 31 de Mar<;:o a 1 de Abril de 201 Late 6s 06.00h, com 

informa<;:ao do Servi<;:o de Controlo e Gestao de Processos de 30 de Mar<;:o de 2011, 

parecer do DPDM e despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga a deferir 0 

pedido e a remeter 0 ossunto foro de ordem, 6 reuniao do Executivo para ratifica<;:ao. 

DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, ratificar 

nos term os e para os efeitos do disposto no n.o 3 do Art. 68.° da Lei n.o 169/99, de 18 de 

Setembro no sua actual redac<;:ao, 0 despacho do Senhoro Vereadora Ana 

Manteiga, de 31 de Marc;:o de 201 1 .......................................................................... . 

450 - Presente requerimento apresentado por Maria Adelaide Marques Teixeira, no 

qualidade de Vereadoro da Culturo do Camara MuniCipal de Portalegre, a solicitar 
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emissao de licenc;:a de recinto improvisado. 0 pedido em causa respeita ao 

licenciamento de uma actividade para a realizac;:ao de Bailes, na Rua General Conde 

Jorge d' Avilez (Mercado Municipal de Portalegre), a realizar nos dias 2 e 16 de Abril de 

2011, e 0 horario pretendido e das 15.00h as 20.00h com informac;:ao do Servic;:o de 

Controlo e Gestao de Processos de 30 de Marc;:o de 2011, parecer da DPDM e 

despacho da Senhara Vereadora Ana Manteiga a deferir 0 pedido, condicionando a 

emissao do alvaro, a aprovac;:ao do respectivo recinto, por parte da Comissao de 

Vistoria, e a remeter 0 assunto fora de ordem, a reuniao do Executivo para ratificac;:ao. 

DELlBERAGAO: A Camara tomou conhecimento enos termos do D.L. n.' 268/2009, de 

29 de Setembro da informac;:ao do Servic;:o de Conlrolo e Gestao de Processos e 

parecer da DPDM, que instrui 0 processo, deliberou por unanimidade, ratificar nos 

termos e para os efeitos do disposto no n.' 3 do Art. 68.' da Lei n.' 169/99, de 18 de 

Setembro na sua actual redacc;:ao, 0 despacho a Senhora Vereadora Ana Manteiga 

de 01 de Abril de 2011, que deferiu 0 pedido de licenciamento para recinto 

improvisado para a actividade "Bailes" requerido por Maria Adelaide Marques Teixeira, 

na qualidade de Vereadora da Cultura da Camara Municipal de Portalegre.--------------

451 " Presente requerimento apresentado por Maria Adelaide Marques Teixeira, na 

qualidade de Vereadora da Cultura da Camara Municipal de Portalegre, a solicitar 

emissao de licenc;:a de recinto improvisado. 0 pedido em causa respeita ao 

licenciamento de uma actividade para a realizac;:ao da "XI Feira da Doc;:aria 

Conventual e Programa das Festas (transmissao Directo TV)", a realizar nos dias 1, 2 e 3 

de Abril de 2011, e 0 horario pretendido e das 18.00h as 23.00h (dia 1/04/2011) das 

11.00h as 23.00h (dia 2/04/2011) e das 11.00h as 20.00h (dia 3/04/2011), com 

informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Process os de 01 de Abril de 2011, 

parecer da DPDM e despacho do Senhora Vereadora Ana Manteiga a deferir 0 

pedido, condicionando a emissao do alvaro, a aprovac;:ao do respectivo recinto, por 

parte da Comissao de Vistoria, e a remeter 0 assunto fora de ordem, a reuniao do 

Executivo para ratificac;:ao. -------------------------------------------------------------------------------------

DELlBERAGAO: A Camara tomou conhecimento enos termos do D.L. n.' 268/2009, de 

29 de Setembro da informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos e 

parecer da DPDM, que instrui 0 processo, deliberou por unanimidade, ratificar nos 

termos e para os efeitos do disposto no n.' 3 do Art. 68.' da Lei n.' 169/99, de 18 de 

Setembro na sua actual redacc;:ao, 0 despacho a Senhora Vereadora Ana Manteiga 

de 01 de Abril de 2011, que deferiu 0 pedido de licenciamento para recinto 

improvisado para a actividade "XI Feira do Doc;:aria Conventual e Programa das 
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Festas" requerido por Maria Adelaide Marques Teixeira, na qualidade de Vereadora 

da Culturo da Camara Municipal de Portalegre, ''''''''''''''''''''''''''''''''' 

452 - Presente informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos, datada de 

30 de Marc;:o de 2011, a remeter para conhecimento do executivo, as isenc;:6es do 

pagamento de taxas autorizadas pelo Sr. Presidente da Camara, relativas a diversos 

eventos, Com despacho da Senhor Presidente a remeter 0 assunto fora de ordem, a 
reuniao do Executivo, ---------------------------------------------------------------------------------------------, 

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento, ------------------------------------------------------, 

453 - Presente requerimento apresentado por Koisas K' acontecem, Lda, a solicitar 0 

Iicenciamento de ocupac;:ao da via publica, 0 pedido em causa respeita a 
colocac;:ao de uma viatura com 30m2 , para rostreio auditivo e distribuic;:ao de flyers, 

nos dias 11 e 13 de Abril, junto ao espelho de agua do Jardim da Av, da Liberdade, 

em Portalegre, com informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos de 30 

de Marc;:o de 2011, pareceres da DPDM e do DUOM, e despacho da Senhora 

Vereadora Ana Manteiga a autorizar e a remeter 0 assunto foro de ordem, a reuniao 

do Executivo, para ratificac;:ao, --------------------------------------------------------------------------------, 

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, ratificar 

nos termos e para os efeitos do disposto no n,o 3 do ArL 68,° da Lei n,O 169/99, de 18 de 

Setembro na sua actual redacc;:ao, 0 despacho da Senhora Vereadora Ana 

Manteiga, de 01 de Abril de 2011 ,-----------------------------------------------------------------------------

454 - Presente requerimento apresentado por Acustica Medica (Hidden Hearring, 

Portugal), a solicitar 0 Iicenciamento de ocupac;:ao da via publica, 0 pedido em 

causa respeita a colocac;:ao de uma unidade m6vel, com 14,07m2 , para rastreio 

auditivo, no dia 05 de Abril, junto ao espelho de agua do Jardim da Av, da Liberdade, 

em Portalegre, com informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de Processos de 31 

de Marc;:o de 2011, pareceres da DPDM e do DUOM, e despacho da Senhoro 

Vereadora Ana Manteiga a remeter 0 ass unto fora de ordem, a reuniao do Executivo,' 

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 licenciamento de ocupac;:ao da via publica, referente a colocac;:ao de umo 

unidade m6vel, com 14,07m2 , para rastreio auditivo, no dia 05 de Abril, junto ao 

espelho de agua do Jardim do Av, do Liberdade, em Portalegre, ----,'------------------------, 
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455 - Presente requerimento apresentado pela EDP Distribuic;:oo -- Energia, S.A" a 

solicitar 0 licenciamento de ocupac;:oo do via publica. 0 pedido em causa respeita a 
colocac;:ao de um camioo, sendo necessaria uma area de 125m', para a realizac;:oo 

de uma acc;:oo integrada no "Projecto Itinerante de Educac;:oo para Eficiencia 

Energatica -- A Tua Energia", no dia 11 de Maio de 2011, junto 00 espelho de agua do 

Jardim do Av. do Liberdade, em Portalegre, com informac;:oo do Servic;:o de Controlo e 

Gestoo de Processos de 31 de Marc;:o de 2011, pareceres da DPDM e do DUOM, e 

despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga a remeter 0 ossunto fora de ordem, a 
reunioo do Executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;,o"O: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 licenciamento de ocupac;:oo do via publica do area de 125 m2, para a 

realizac;:oo de uma acc;:oo integrada no "Projecto Itinerante de Educac;:oo para 

Eficiencia Energatica -- A Tua Energia", no dia 11 de Maio de 2011, junto 00 espelho de 

agua do Jardim do Av. do Liberdade, em Portalegre. ------------------------------------------------

456 - Presente requerimento apresentado por Etelvina Belo Martins Bandola, a solicitor 

o licenciamento de esplanada, junto 00 seu estabelecimento "Postelaria Padaria 

Vina's", no Rua do Semeador, n'13, em Portalegre, no periodo de 1 de Maio a 30 de 

Setembro de 2011, com informac;:oo do Servic;:o de Controlo e Gestoo de Processos de 

30 de Marc;:o de 2011, pareceres condicionados da DPDM e do DUOM, e despacho da 

Senhora Vereadora Ana Manteiga a remeter 0 assunto fora de ordem, a reunioo do 

Executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;,o"O: A Comara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, nos 

termas do informac;:oo do Servic;:o de Controlo e Gestoo de Processos e pareceres da 

DPDM e do DUOM, aprovar 0 licenciamento de esplanada, junto 00 seu 

estabelecimento "Pastelaria Padaria Vina's", no Rua do Semeador, n'13, em 

Portalegre, no periodo de 1 de Maio a 30 de Setembro de 2011, desde que noo seja 

o cu po d 0 0 po ss e i 0 . -------------------------------------------------------------------------------------------------

457 - Presente requerimento apresentado por Jorge Morais Salgueiro, a solicitar 0 

licenciamento de esplanada, junto 00 seu estabelecimento "Snack Bar Os monos", 

com 23,46m', nos troseiras do Rua Luis Pathe, Bloco 4, em Portalegre, no periodo de 1 

de Abril a 30 de Setembro de 2011, com informac;:oo do Servic;:o de Controlo e Gestoo 

de Processos de 30 de Marc;:o de 2011, pareceres do DPDM e do DUOM, com 

despacho da Senhora Vereadora Ana Manteiga a remeter 0 ossunto fora de ordem, a 
reunioo do Executivo. ----------------------------------------------------------------------------------------------
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DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 licenciamento de esplanada, junto ao estabelecimento "Snack Bar Os 

manos", com 23A6m2, nas traseiras da Rua Luis Pathe, Bloco 4, em Portalegre, no 

periodo de 1 de Abril a 30 de Setembro de 2011, nos term os da informac;:ao do Servic;:o 

de Controlo e Gestao de Processos e pare ceres da DPDM e do DUOM. -----------------------

458 . Presente requerimento apresentado por Nuno Miguel Mendes Compadrinho, a 

solicitar 0 licenciamento de esplanada e guarda-vento, junto ao seu estabelecimento 

"Cafe Flor do Planalto", com 21 m2, na Rua do Jasmim, em Portalegre, no periodo de 1 

de Abril a 30 de Setembro de 2011, com informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao 

de Processos de 29 de Marc;:o de 2011, e pareceres da DPDM e do DUOM, e despacho 

da Senhora Vereadora Ana Manteiga a remeter 0 assunto fora de ordem, a reuniao 

do Executivo, ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 licenciamento de esplanada, junto ao estabelecimento "Cafe Flor do 

Planalto", com 21m2, na Rua do Jasmim, em Portalegre, no periodo de 1 de Abril a 30 

de Setembro de 2011, nos termos da informac;:ao do Servic;:o de Controlo e Gestao de 

Processos e pareceres da DPDM e do DUOM. -----------------------------------------------------------

Mais foi deliberado por unanimidade, em relac;:ao ao guarda vento, que devera 0 

DUOM proceder a analise do assunto, no sentido de se encontrar uma soluc;:ao 

tecnicamente e esteticamente mais adaptavel ao espac;:o. ---------------------------------------

SERVICO DE ATENDIMENTO: 

459 . Presente informac;:ao do Servic;:o de Atendimento, de 21 de Marc;:o de 2011, a 

prop~r a devoluc;:ao de 50€, cobrados indevidamente a empresa Widex - Reabilitac;:ao 

Auditiva Unipessoal, Lda. referente a declarac;:ao previa do estabelecimento em 

causa, com despacho da Senhora Vice-Presidente Adelaide Teixeira a remeter 0 

assunto, fora de ordem, a reuniao do Executivo, ------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar a devoluc;:ao de € 50,00, a empresa Widex - Reabilitac;:ao Auditiva Unipessoal. 

L d a ., cobra d os in d e vi dam e n t e. --------------------------------------------------------------------------------

460 . Presente informac;:ao do Servic;:o de Atendimento, de 03 de Marc;:o de 2011, a 

prop~r a correcc;:ao da guia de recebimento n01924, com informac;:ao do Servic;:o de 

Contabilidade, e despacho da Senhora Vice-Presidente Adelaide Teixeira a autorizar a 

197 04-Abril-20 11 



Camara Municipal de Portalegre 

transferencia para 0 Municipio de Marvao, e a remeter 0 assunto fora de ordem, a 
reuniao do executivo. --------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

autorizar a transferencia do verba para 0 Municipio de Marvao. ---------------------------------

DIVISAO DE RECURSOS HUMANOS, FORMACAO E APOIO JURfDICO 

SERVICO DE APOIO JURIDICO 

461 - Presente informa<;:ao n.o 56/11 SAJ, do Servi<;:o de Apoio Jurfdico de 25 de Mar<;:o 

de 2011. proposta de min uta de Protocolo a celebrar entre 0 Municipio de Portalegre 

eo Associa<;:ao dos Amigos do Nossa Senhora da Lapa.--------------------------------------------

o Vereador Jooo Realinho, sobre 0 assunto disse, que h6 uma delibera<;:ao de 21 de 

Agosto de 2003 do Camara Municipal a ceder a antigo escola prim6ria dos Besteiro a 
Junta de Freguesia de Alegrete. Se a Camara aprovar esta minuta e assinar 0 

Protocolo com a Associa<;:ao dos Amigos do Nossa Senhora do Lapa, e revogar a 

delibera<;:ao anterior sem comunicar previamente a Junta de Freguesia de Alegrete, 

que nao tem conhecimento do presente situa<;:ao. Porque 00 contr6rio do que 0 

Senhor Presidente afirma nao comunica com as Juntas de Freguesia, e 0 

agendamento desle assunto e provo disso mesmo. ---------------------------------------------------

o Senhor Presldente, respondeu que quem lem estado a ocupar a escola e a 

Comissao de feslas de Nossa Senhora do Lapa. A JunIa de Freguesia de Alegrele e a 

Comissao de Feslas por quesl6es politicos nao se enlendem quanlo a ocupa<;:ao 

do que Ie es po <;:0. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

o Vereador Hugo Capote admiliu que a explica<;:ao do Senhor Presidente poderia ser 

correcla, mos que esse facio nao invalidava a questao formal. Ou seja, para lodos os 

efeilos jo existe uma delibera<;:ao camaroria a ceder as inslala<;:6es a JunIa de 

Freguesia, pelo que, para ceder agora a oulra inslilui<;:ao, ler6 de revogar a anlerior 

decisao. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

o Vereador Jooo Realinho, e do opiniao que a JunIa de Freguesia de acordo com a 

referida delibera<;:ao pode emprestar 0 espa<;:o a Comissao de festas bem como a 

outras enlidades, pode renlabilizar 0 seu uso. Se a comissao de feslas ficar com a 

cedencia do escola, 0 uso do mesma por oulros enlidades fica mais limilado. -----------

o Senhor Presidente, defendeu que se tem que salvaguardar 0 uso do escola por 

outros entidades, havendo necessidade de formalizar com a Junta de Freguesia um 
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Protocolo em que se prevejo 0 modo de utiliZCI<;:ao do escolo par entidodes sem ser s6 

o Junto de Freguesio. ----------------------------------------------------------------------------------------------

A Vereador Paula Alegre, interrogou se 0 problemo do uso do escolo e entre 0 Junto 

de Freguesio de Alegrete e 0 Associo<;:ao dos Amigos do Nosso Senhoro do Lopo, 

porque e que s6 oparece umo proposto do ClSsocio<;:oo paro 0 uso? -------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camaro tomou conhecimento e, deliberou par unonimidode, retirar 0 

ClSsunto no sentido de ser onolisodo 0 situo<;:oo do utiliZCI<;:oo do im6vel, par parte do 

Junto de Freguesio de Alegrete e do Associo<;:oo dos Amigos do Nosso Senhoro do 

Lopo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Neste momento salu do sola 0 Senhor Presidente do Camara 

462 - Presente informo<;:oo n.o 61/11 do Servi<;:o de Apoio Juridico de 31 de Mar<;:o de 

2011, legislo<;:oo publicodo no DR, entre Joneiro e Mar<;:o de 2011 - Para 

Conhecimento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento. -------------------------------------------------------

D. DEPARTAMENTO DOS ASSUNTOS SOCIAlS. CULTURA. EDUCACAO. DESPORTO E 

TURISMO: 

463 - Presente oficio remetido pela Emboixoda do Reino de Marrocos, com os 

fundamentos paro instituir um novo projecto de refarmo constitucional e politica em 

Morrocos - paro conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento. -------------------------------------------------------

Neste momento entrou no sola 0 Senhor Presidente do Camara. 

464 - Presente pro posta da Senhoro Vereodora Ana Manteiga, de 1 de Abril 0 propor a 

denuncia do Controto-Progroma celebrodo com a Direc<;:oo Regionol de Educo<;:oo 

do Alentejo no ambito da promo<;:oo e desenvolvimento dos Actividodes de 

Enriquecimento Curricular.---------------------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Ana Mantelga, esclareceu que 0 sua proposto resulta da diferen<;:a 

significotivo de volores, entre os custos que a Camaro Municipal efectivamente 

suparta para 0 funcionamento dClS octividodes de enriquecimento curricular (AEC) e 0 

montonte que 0 Ministerio da educa<;:oo comparticipo. ---------------------------------------------
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o Vereador Pinto Leite, regista a preocupac;:ao e rigar do Vereadora com 0 custo 

acrescido para a Camara mos questionou quais os eleitos do denuncia do contrato? 

As crianc;:as licam sem acesso as AEC's? ------------------------------------------------------------------

o princlpio do subsidiariedade que lundamenta estes protocolos nao pode ser posto 

em causa. A Camara esta em muito melhar situac;:ao de garantir 0 servic;:o que 0 

Ministerio do Educac;:ao. Tem que se renegociar 0 protocolo no que respeita a parte 

financeiro, para se conseguir um acordo melhor. -----------------------------------------------------

A Vereadora Ana Mantelga, respondeu que a denuncia par parte do Camara 

Municipal nao poe em causa 0 desenvolvimento das AEC's. 0 ministerio pode 

desenvolve-Ios ou celebrar protocolo com outros entidades como as Assoclac;:oo de 

Pais. Em Lisboa ha muitas as Associac;:oes de Pais a desenvolverem AEC's, Os custos do 

Camara resultam do Camara estar a cumprir as exigencias do protocolo e do lei 

regulamenta estas actividades. ------------------------------------------------------------------------------

o Vereador Hugo Capote, considera 0 prop6sito das AEC's de ocupac;:oo do tempo 

no escola 0 unico realmente cumprido pelas aclividades, mas que 0 efeito util noo e 

muito, porque noo tem representado uma real mais valia para as crianc;:as. Tenho 

mesmo a impressoo que coda vez menos crianc;:as se inscrevem nos AEC's. ---------------

A Vereadora Paula Alegre, esclareceu que 0 prop6sito das AEc's noo e ocupar 0 

tempo no escola. E proporcionar as crianc;:as com menos recursos 0 acesso a 

actividades como ballet, ingles, music a entre outras, que de outra forma noo teriam 

hip6teses de Irequentar, As AEC's noo tem caracler obrigat6rio, as crianc;:as podem ir 

para casa se noo se inscreverem. A Camara Municipal tem ultrapassado bem os 

obsta cui os que tem surgido neste ambito. Questionou a Vereadora 0 que mudou em 

relac;:oo aos outros anos? -----------------------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Ana Mantelga acrescentou, este ano lectivo foi 0 mais dispendioso, 

porque alteraram as regras do contratac;:oo de professores. No l.'ano de 

funcionamento das AEC's compramos 0 material todo e contratamos empresas. Todos 

os anos tem havido situac;:oes novas. Este ano foi tambem os requisitos para a 

contratac;:oo dos professores de musica, 0 que lez a escola de musica do Norte 

Alentejano denunclar 0 protocolo que tinha com a Camara. ------------------------------------

A denuncia do contrato tem que ser leita este mes, por causa do prozo que a 

Camara municipal tem que cumprir de 90 dias de antecedencia em relac;:oo 00 termo 

do an 0 Ie c t iv o. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Adelaide Teixeira, disse esta e uma competencia do Ministerio do 

Educac;:oo que representa um custo muito elevado para a Camara Municipal. A 

transferencia de competencias para as autarquias locais e um erro. 0 que 0 Ministerio 
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do educa<;:ao faz e chantagem, e neste momento grande parte das autarquias estao 

a denunciar os protocolos e cerca de 160 autarquias estao a disser nao a assinatura 

do s proto col os. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

o Vereador Pinto leite, considera que esta situa<;:ao tem que ser negociada. As 

autarquias quando a administra<;:ao central fala em dinheiro aceitam tudo e depois 

denunciam quando percebem que naG negociaram bem. --------------------------------------

o Vereador Hugo Capote concorda com Vereador Pinto Leite, mas pro poe que a 

Camara denuncie 0 protocolo, manifestando a inten<;:ao de manter essas 

competencias, apos negocia<;:ao com a Direc<;:ao Regional. -------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

denunciar 0 Contrato-Programa celebrado com a Direc<;:ao Regional de Educa<;:ao 

do Alentejo no ambito da promo<;:ao e desenvolvimento das Aclividades de 

Enriquecimento Curricular, com os fundamentos apresentados pela Senhora 

Vereadora Ana Manteiga, com excep<;:ao do ultimo ponto dos considerandos. No 

entanto a Camara Municipal de Portalegre esta disponivel para manter aquelas 

competencias e outorgar um novo Contrato-programa desde que 0 mesmo assente 

em novas premissas nomeadamente financeiras.-------------------------------------------------------

465 - Presente informa<;:ao n01616, de 31 de Mar<;:o de 2011 da Divisao dos Assuntos 

Sociais, Educa<;:ao, Desporto e Juventude, com parecer da Senhora Direclora do 

respectiv~ Departamento a propor a isen<;:ao do pagamento de taxas de utiliza<;:ao 

das pistas da Piscina Municipal dos Assentos aos atletas do Clube de Nata<;:ao de 

Portalegre com aclividade federada devidamente comprovada pela Federa<;:ao 

Portuguesa de Nata<;:ao, nos termos do n° 6 do art. 7 do Regulamento e Tabela de 

T axas do Municipio de P ortalegre. ----------------------------------------------------------------------------

DELIBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, nos 

termos do n° 6 do art. 7 do Regulamento e Tabela de Taxas do Municipio de 

Portalegre, aprovar a isen<;:ao do pagamento de taxas de utiliza<;:ao das pistas da 

Piscina Municipal dos Assentos aos atletas do Clube de Nata<;:ao de Portalegre.-----------

DIVISAO DA CULTURA. PATRIMONIO E TURISMO 

466 - Presente informa<;:ao n° 8263, de 30 de Mar<;:o de 2011, do Divisao do Cultura, 

Patrimonio e Turismo, proposta de aprova<;:ao de Regulamento da Galeria de S. 

Sebastiao, no ambito da aprecia<;:ao publica nao foram apresentadas sugestoes. ------- . 
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DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar Regulamento da Galeria de S. Sebastiao, Mais foi deliberado por 

unanimidade, submeter 0 assunto a Assemblela Municipal. ----------------------------------------

467 - Presente Fax enviado a Policia de Seguran<;:a Publica de Portalegre a solicitar 

corte de transito e desocupa<;:ao da via publica na Rua Elvas, entre os dias 1 e 3 de 

Abril no ambito da realiza<;:ao da XI Feira de Do<;:aria Conventual. para ratificar. ---------

DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, ratificar 

nos termos e para os efeitos do disposto no n.o 3 do Art. 6S.0 da Lei n.o 169/99, de IS de 

Setembro na sua actual redac<;:ao, 0 despacho da Senhora Vereadora Maria 

Adelaide Teixeira, de 01 de Abril de 201 I. ------------------------------------------------------------------

468 - Presente Fax enviado a Policia de Seguran<;:a Publica de Portalegre a solicitar um 

refor<;:o de policiamento no perfodo nocturno de 1 a 2 de Abril junto as instala<;:oes do 

Convento de Santa Clara, para ratificar. ------------------------------------------------------------------

A Vereadora Adelaide Teixeira, propos que fosse feito um agradecimento b PSP pela 

colabora<;:ao presta do na realiza<;:ao do evento, ------------------------------------------------------

DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, ratificar 

nos term os e para os efeitos do disposto no n.o 3 do Art. 6S.0 da Lei n.o 169/99, de IS de 

Setembro na sua actual redac<;:ao, 0 despacho da Senhora Vereadora Maria 

Adelaide Teixeira, de 0 I de Abril de 20 I I . -----------------------------------------------------------------

Mais foi deliberado por unanimidade, agradecer a Policia de Seguran<;:a Publica a 

cola bora<;:ao prestada, duran te 0 even to. -----------------------------------------------------------------

D, DEPARTAMENTO DE URBANISMO E OBRAS MUNICiPAlS: 

DIVERSOS: 

469 - Presente informa<;:ao n.O 73/CDPEU, 31/03/201 I. relativa ao processo de 

loteamento n.O 10/2007 correspondente a caducidade do alvar6 de loteamento, no 

predio sito, Outeiro da Forca, freguesia de Se, propondo que a Camara delibere a 

caducidade do processo de loteamento. ---------------------------------------------------------------

DELIBERAC;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar a caducidade do processo de loteamento n.o 10/2007, no predio sito, Outeiro 

d a Fore a, fr eg u e s i a deS e . ----------------------------------------------------------------------------------------
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470 - Presente processo de destaque n.o 01/2011 de 11/03/201], apresentado por 

Jacinta Maria Rato de Almeida Conchinhas e Outros, referente 00 destaque de uma 

parcela de terreno, em Fonte dos Moleiros, Freguesia de Fortios, acompanhado de 

Informa<;:ao do CDPEU, de 31/03/2011, propondo a sua aprova<;:ao. --------------------------

DELlBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

aprovar 0 pedido de destaque de uma parcela de terre no, em Fonte dos Moleiros, 

Freguesia de Fortios, apresentado por Jacinta Maria Rato de Almeida Conchinhas e 

Outros, bem como proceder a emissao do respectiva certidao. ----------------------------------

INICIATIVA MUNICIPAL: 

471 - Presente Reabilita<;:ao de 9 im6veis / 20 fogos, 00 abrigo do programa Pr6 -

Habita em Portalegre - Conclusao do Suspensao dos trabalhos, acompanhado de 

informa<;:ao de DUOM de 29/03/2011, propondo a homologa<;:ao do auto do 

conclusao do perfodo de suspensao e recome<;:o dos trabalhos. -------------------------------

DELlBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

homologar 0 auto do conclusao do perfodo de suspensao e recome<;:o dos trabalhos, 

do empreitada Reabilita<;:ao de 9 im6veis / 20 fog os, 00 abrigo do programa Pr6 -

H a bi toe m Portal e 9 re. ----------------------------------------------------------------------------------------------

DIVISAO DO AMBIENTE: 

472 - Presente requerimento apresentado por Paulo Jorge Marques Ascen<;:ao, a 

solicitar a ocupa<;:ao de lugar de venda de fruta a tftulo ocasional - nos feiras mensais 

de Abril e Maio, com a informa<;:ao do CDA a prop~r 0 deferimento do pedido. ---------

DELlBERA<;:AO: A Camara tomou conhecimento e, deliberou por unanimidade, 

autorizar a ocupa<;:ao de lugar de venda fruta a tftulo ocasional - nos feiras mensais de 

Abril e Maio, solicitado por Paulo Jorge Marques Ascensao. ----------------------------------------

Intervencao dos Senhores Vereadores: 

o Senhor Presldente, congratulou-se por 0 Arquitecto Souto Moura ter recebido 0 

"Premio Pritzker 20 II" , propos que a Camara Municipal manifeste oficialmente. 

Foi aceite por unanimidade. 
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- Foi distribuido DOS presentes paro on6lise e fuluro ogendomenlo, prop oslo 

opresenlodo pelo Dro. Vero Fino paro parlilho de cuslos e responsobilidodes no 

"Museu do T opec;:ario de Porlolegre, Gui Fino". ---------------------------------------------------------

- Foi oindo comunicodo pelo Senhor Presidenle oos presenles, do necessidode de 

reolizar no pr6ximo segundo feiro dio )) de Abril, umo reuniao exlroordin6rio parD 

oprovoc;:ao dos olleroc;:oes 0 alguns Regulomenlos Municipois, em consequencio do 

convile feilo a Camaro Municipal paro 0 implemenloc;:ao do licenciomenlo zero nos 

lermos do D.L. n.' 48/20) J, de ) de Abril. --------------------------------------------------------------------

o Vereador Pinto Leile, reilerou 0 pedido j6 feilo, do levontomenlo dos lotes do Zono 

Induslriol que nao estao 0 cumprir os condic;:oes do regulomenlo de olienoc;:ao. ---------

o Vereador Hugo Capote, pediu esciarecimenlos em reloc;:ao as condidoluros dos 

"Canarinhos" e da Escola e se nao era melhor fazer um reforc;:o. Tendo a Camara 

desislido de v6rios candidaluras, parece-me urgenle a exigencia por parle da 

aularquia de verb as para estes projectos. ----------------------------------------------------------------

A Ora, Teresa Narciso, informou que nao h6 FEDER. ---------------------------------------------------

Perguntou ainda 0 Vereador Hugo Capote, se j6 foi aberlo 0 concurso para 0 projecto 

das especialidades do escola Crisl6vao Falcao? ------------------------------------------------------

o Eng. Eduardo Bile, informou que nao era possivel fazer ajusle directo e foi proposlo a 

aberlura de concurso publico para os especialidades, 0 processo est6 nesle momenta 

para co b i men I a r. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

o Vereador Pinto Leite, comenlou que os prozos do concurso podem nao permilir que 

o projeclo esleja pronlo ate ao final de Moio. ------------------------------------------------------------

o Vereador Hugo Capote, queslionou se h6 cabimenlo, uma vez que 0 concurso s6 

pode ser aberlo com cabimenlo. ----------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Adelaide Teixeira, esciareceu que nao h6 nenhum volor cabimenlado.

Sobre 0 ass unto, recordou a Vereadora Paula Alegre que linho ficado combinado que 

serio dada informac;:ao aos Vereadores nos reunioes de Camara do andamenlo do 

processo da escola Crisl6vao Falcao. ------------------------------------------------------------------------

Solicitou 0 Vereador Hugo Capote 0 agenda menlo de uma reuniao para se Iralar do 

ossunto da Ironsferencio de competencias. --------------------------------------------------------------

Referiu ainda, 0 Vereador Hugo Capote, que ficou boslante incomododo pelo nolicia 

que leu num jomol local. do Associoc;:ao Comercial em que ero referido que a 

Camara Municipol de Porlolegre linho inviabilizado 0 realizac;:ao de um baile de 

Carnoval. por couso de um individuo. Todos sobemos porque e que 0 baile nao foi 
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autorilOdo, que 0 fundamento nao foram causas pessoais, e que 0 baile nao foi 

promovido pela Associac;:ao Comercia!, mas sim por alguns bares. Por isso ira 

pessoalmenfe informar a Associac;:ao Comercial da imprecisao da nolfcia. -----------------

A Vereadora Adelaide Teixeira, informou que teve uma conversa sobre 0 assunto com 

o senhor Presidente da Associac;:ao Comercial e Ihe explicou a situac;:oo. --------------------

o Vereador Jooo Reallnho, pediu esc/arecimentos quanta ao procedimento para a 

aplicac;:oo da taxa de reduc;:oo das remunerac;:oes que resulta da Lei do Orc;:amento 

de Estado, devido ao valor das senhas de presenc;:a. -------------------------------------------------

A Chefe de Divisoo de Recursos Humanos, Formac;:oo e Apoio Juridico, Maria Jooo 

Tavares, informou que a determinac;:oo da taxa de reduc;:oo a aplicar tem que ser feita 

pela agregac;:oo das remunerac;:oes totais ilfquidas, onde se inc/uem as senhas de 

presenc;:a. Na nossa interpretac;:oo quem tem que determinar a taxa de reduc;:oo e 

para noo haver diferenc;:a de criterios e 0 servic;:o process ad or das remunerac;:oes com 

quem os Senhores Vereadores tem relac;:oo jurfdica de emprego publico. Que 

comunica 0 valor da taxa aplicar que resulta da agregac;:oo de todos os valores. As 

remunerac;:oes iguais ou superiores a 4165 € aplica-se a taxa de reduc;:oo de 10% ao 

valor da senha de presenc;:a, bastando uma comunicac;:oo. ---------------------------------------

o Vereador Jooo Reallnho, solicitou a entrega da informac;:oo das despesas 

autorizadas que nunca mais foi entregue. -------------------------------------------------------

Solicitou ainda informac;:oo se 0 regulamento de uso dos telem6veis ja entrou em vigor, 

A Vereadora Adelaide Teixeira disse que sim --------------------------------------------------------------

Lembrou ainda 0 Vereador Jooo Realinho a data para a entrega do relat6rio referido 

no Estatuto do Direito de Oposic;:oo. ------------------------------------------------------------------------

Em relac;:oo a feira da Doc;:aria, 0 Vereador Jooo Reallnho, reforc;:ando a chamada de 

atenc;:oo anteriormente feita, alertou para os cuidados a ter cuidado com as 

limitac;:oes que se impoem a participac;:oo dos doceiros, porque 0 numero de doceiros 

presente diminuiu muito. -----------------------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Adelaide Teixeira, explicou que a diminuic;:oo de participantes se deveu 

a noo comparticipac;:oo pela Camara Municipal da totalidade das despesas de 

deslocac;:oo, alojamento e refeic;:oes dos doceiros. -----------------------------------------------------
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ENCERRAMENTO: 

473 - A presente acta, foi aprovada em minuta, Pelo Presidente, foi encerrada a 

reuniao, eram 19,00 horas, tendo, do mesma, sido lavrada a presente acta, a qual vai 

ser assinada peJo Presidente e por mim, Maria Joao Tavares, Chefe de Divisao de 

Recursos Humanos, Formac;:ao e Apoio Juridico, que a redigi e subscrevo.--------------------
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